**УТВЕРЖДАЮ**

**Главный врач**

**государственного автономного учреждения здравоохранения Московской области**

**«Дубненская городская больница»**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ А.В. Осипов**

«04» июля 2022 года

**Аукционная документация на право заключения договора на оказание услуг по техническому обслуживанию и ремонту оргтехники, ремонту сетевого оборудования, заправке картриджей и заправке картриджей с восстановлением (замена частей подверженных износу)**

**2022 г.**

**СОДЕРЖАНИЕ**

[ЧАСТЬ I. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ Ошибка! Закладка не определена.](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353385)

[**1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ** **Ошибка! Закладка не определена.**](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353386)

[**2. ТРЕБОВАНИЯ, ПРЕДЪЯВЛЯЕМЫЕ К УЧАСТНИКАМ ЗАКУПКИ** 3](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353387)

[**3. ПОРЯДОК ПОДАЧИ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ** 5](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353388)

[**4. ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ПЕРВЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ** 7](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353389)

[**5. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ** 8](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353390)

[**6. ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ВТОРЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ И ПОДВЕДЕНИЯ ИТОГОВ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ** 10](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353391)

[**7. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ** 11](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353392)

[**8. ИЗМЕНЕНИЕ И РАСТОРЖЕНИЕ ДОГОВОРА** 14](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353393)4

[**9. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ЗАКУПКЕ.** 15](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353394)

[**10. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИСПОЛНЕНИЯ ДОГОВОРА И ГАРАНТИЙНЫХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ** 16](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353395)6

[**11. ПРИОРИТЕТ ТОВАРОВ РОССИЙСКОГО ПРОИСХОЖДЕНИЯ СОГЛАСНО ПОСТАНОВЛЕНИЮ ПРАВИТЕЛЬСТВА РФ ОТ 16 СЕНТЯБРЯ 2016 Г. № 925** 17](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353396)7

[**12. ПОСЛЕДСТВИЯ ПРИЗНАНИЯ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ НЕСОСТОЯВШИМСЯ** 19](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353397)9

[13. ОСОБЕННОСТИ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ С УЧАСТИЕМ КОЛЛЕКТИВНЫХ УЧАСТНИКОВ 20](file:///\\172.20.3.2\zakupki\Аукционная%20документация\2022\!_АЭФ%20металлофиксаторы%20и%20импланты.docx#_Toc101353398)

[ЧАСТЬ II. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ 22](#_Toc54785819)

**Приложение 1. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ ………………………………………..............................31**

**Приложение 2. ПРОЕКТ ДОГОВОРА…………………………………………………………………..35**

# ЧАСТЬ I. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

### **1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

1.1. Под аукционом в электронной форме понимается форма торгов, при которой победителем аукциона в электронной форме, с которым заключается договор, признается лицо, заявка которого соответствует требованиям, установленным документацией об аукционе в электронной форме (далее – аукционной документацией), и которое предложило наиболее низкую цену договора путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении аукциона в электронной форме, на установленную в аукционной документации величину (далее – «шаг аукциона»).

В случае, если при проведении аукциона в электронной форме цена договора снижена до нуля, такой аукцион проводится на право заключить договор. В этом случае победителем аукциона в электронной форме признается лицо, заявка которого соответствует требованиям, установленным аукционной документацией, и которое предложило наиболее высокую цену за право заключить договор.

1.2. Проведение аукциона в электронной форме осуществляется Заказчиком в случае одновременного выполнения следующих условий:

существует возможность сформулировать подробное и точное описание предмета аукциона в электронной форме;

критерии определения победителя такого аукциона имеют количественную и денежную оценку.

1.3. Заказчик размещает в Единой информационной системе извещение о проведении аукциона в электронной форме и аукционную документацию не менее чем за 15 дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме.

Заказчик при проведении аукциона в электронной форме, участниками которого могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства, размещает в Единой информационной системе извещение о проведении аукциона в электронной форме и аукционную документацию в следующие сроки:

не менее чем за 7 дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе в случае, если начальная (максимальная) цена договора не превышает 30 млн. рублей;

не менее чем за 15 дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе в случае, если начальная (максимальная) цена договора превышает 30 млн. рублей.

1.4. Проведение аукциона в электронной форме осуществляется на электронной площадке.

Аукцион в электронной форме осуществляется с учетом регламента работы соответствующей электронной площадки.

1.5. При осуществлении аукциона в электронной форме переговоры Заказчика или Комиссии с участником аукциона в электронной форме не допускаются.

1.6. При осуществлении аукциона в электронной форме проведение переговоров Заказчика с оператором электронной площадки и оператора электронной площадки с участником аукциона в электронной форме не допускается в случае, если в результате этих переговоров создаются преимущественные условия для участия в аукционе в электронной форме и (или) условия для разглашения конфиденциальной информации.

### **2. ТРЕБОВАНИЯ, ПРЕДЪЯВЛЯЕМЫЕ К УЧАСТНИКАМ ЗАКУПКИ**

2.1. Обязательные требования к участникам закупок:

2.1.1. соответствие участников закупок требованиям, устанавливаемым законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом закупки (в том числе наличие лицензии в отношении видов деятельности, которая подлежит лицензированию, и (или) свидетельства о допуске к определенному виду или видам работ);

2.1.2. непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица, физического лица, в том числе индивидуального предпринимателя, банкротом и об открытии конкурсного производства;

2.1.3. неприостановление деятельности участника закупки в порядке, предусмотренном [Кодексом](consultantplus://offline/ref=5E93091D485AA2214C64B44DFC116D6256DCE0BAF8220DF73C0D4F2049v4A3M) Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки на участие в конкурентной закупке;

2.1.4. обладание участником закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности (или правом использования указанных результатов с возможностью предоставления такого права третьим лицам), если в связи с исполнением договора Заказчик приобретает права на результаты интеллектуальной деятельности (или получает право использования указанных результатов), за исключением случаев заключения договора на создание произведений литературы или искусства (за исключением программ для электронно-вычислительных машин, баз данных), исполнения, а также заключения договоров на финансирование проката или показа национального фильма;

2.1.5. отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает 25 процентов балансовой стоимости активов участника закупки по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в конкурентной закупке не принято;

2.1.6. отсутствие у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа и (или) главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимости за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

2.1.7. отсутствие между участником закупки и Заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель Заказчика, член Комиссии по осуществлению конкурентной закупки состоят в браке с лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных лиц. Под выгодоприобретателями понимаются лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем 10 процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей 10 процентов в уставном капитале хозяйственного общества;

2.1.8. участник закупки не является оффшорной компанией;

2.1.9. отсутствие у участника закупки ограничений для участия в закупках, установленных законодательством Российской Федерации.

2.2. Дополнительно к участникам закупки может быть установлено требование об отсутствии сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей), предусмотренном [статьей 5](consultantplus://offline/ref=5E93091D485AA2214C64B44DFC116D6256DCEEB9F5250DF73C0D4F2049438FD8671A205E04A84A35vAA7M) Федерального закона 223-ФЗ, и (или) в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей), предусмотренном Законом № 44-ФЗ.

2.3. Не допускается предъявлять к участникам закупки, требования, которые не указаны в аукционной документации. Требования, предъявляемые к участникам закупки, установленные Заказчиком, применяются в равной степени ко всем участникам закупки.

2.4. При осуществлении закупки Заказчик вправе также установить в аукционной документации требование к поставщику (исполнителю, подрядчику), не являющемуся субъектом малого и среднего предпринимательства, о привлечении к исполнению договора субподрядчиков, соисполнителей из числа субъектов малого и среднего предпринимательства[[1]](#footnote-1).

### **3. ПОРЯДОК ПОДАЧИ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

3.1. Для участия в аукционе участник аукциона подает заявку на участие в аукционе в срок, который установлен аукционной документацией.

Заявка на участие в аукционе в электронной форме направляется участником аукциона в электронной форме оператору электронной площадки.

3.2. Подача заявок на участие в аукционе в электронной форме осуществляется только лицами, получившими аккредитацию на электронной площадке.

3.3. Заявка на участие в аукционе в электронной форме состоит из двух частей.

3.4. **Первая часть заявки на участие в аукционе в электронной форме должна содержать**:

3.4.1. Согласие участника такого аукциона на поставку товара, выполнение работы или оказание услуги на условиях, предусмотренных аукционной документацией и не подлежащих изменению по результатам проведения аукциона в электронной форме.

3.4.2. При осуществлении закупки товара или закупки работы, услуги, для выполнения, оказания которых используется товар:

указание (декларирование) наименования страны происхождения поставляемых товаров. Отсутствие в заявке на участие в аукционе в электронной форме указания (декларирования) страны происхождения поставляемого товара не является основанием для отклонения заявки на участие в аукционе в электронной форме, и такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров;

конкретные показатели товара, соответствующие значениям, установленным в аукционной документации, и указание на товарный знак (при наличии). Информация, предусмотренная настоящим абзацем, включается в заявку на участие в аукционе в электронной форме в случае отсутствия в аукционной документации указания на товарный знак или в случае, если участник закупки предлагает товар, который обозначен товарным знаком, отличным от товарного знака, указанного в аукционной документации.

3.5. В первой части заявки на участие в аукционе в электронной форме не допускается указание сведений об участнике аукциона в электронной форме, подавшем заявку на участие в таком аукционе, а также сведений о предлагаемой этим участником цене договора. Первая часть заявки на участие в аукционе в электронной форме может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение товара, на поставку которого заключается договор.

3.6. **Вторая часть заявки на участие в аукционе в электронной форме должна** **содержать** следующие документы и информацию:

3.6.1. наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения (для юридического лица), почтовый адрес участника такого аукциона, фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника такого аукциона или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника такого аукциона (для иностранного лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника такого аукциона;

3.6.2. полученную не ранее чем за 6 месяцев до дня размещения в Единой информационной системе извещения о проведении аукциона в электронной форме выписку из Единого государственного реестра юридических лиц, полученную не ранее чем за 6 месяцев до дня размещения в Единой информационной системе извещения о проведении аукциона в электронной форме выписку из Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей (для индивидуального предпринимателя), копии документов, удостоверяющих личность (для иного физического лица), надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или государственной регистрации физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранного лица), полученные не ранее чем за 6 месяцев до дня размещения в Единой информационной системе извещения о проведении аукциона в электронной форме;

3.6.3. документы, подтверждающие полномочия лица на осуществление действий от имени участника аукциона в электронной форме - юридического лица (копия решения о назначении или об избрании либо копия приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника аукциона в электронной форме без доверенности (руководитель). В случае если от имени участника аукциона в электронной форме действует иное лицо, заявка на участие в аукционе в электронной форме должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника аукциона в электронной форме, заверенную печатью участника аукциона в электронной форме (при наличии) и подписанную руководителем участника аукциона в электронной форме или уполномоченным этим руководителем лицом (для юридических лиц), либо нотариально заверенную копию такой доверенности. В случае если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем участника аукциона в электронной форме, заявка на участие в таком аукционе должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица. Копию соглашения, указанную в пункте 13.2 настоящей аукционной документации, в случае подачи заявки на участие в аукционе в электронной форме коллективным участником, указанным в разделе 13 настоящей аукционной документации;

3.6.4. копии учредительных документов участника аукциона в электронной форме (для юридических лиц);

3.6.5. решение об одобрении или о совершении сделки (в том числе крупной) либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и если для участника аукциона в электронной форме заключение договора на поставку товаров (выполнение работ, оказание услуг) является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении, либо письмо о том, что сделка не является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении;

3.6.6. решение об одобрении или о совершении сделки (в том числе крупной) либо копия такого решения в случае, если внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе в электронной форме, внесение денежных средств или получение безотзывной банковской гарантии в качестве обеспечения исполнения договора является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении, либо письмо о том, что сделка не является сделкой, требующей решения об одобрении или о ее совершении.

3.6.7. документы или копии документов, подтверждающие соответствие участника аукциона в электронной форме установленным аукционной документацией требованиям к участникам такого аукциона;

3.6.8. документы или копии документов, подтверждающие соответствие участника аукциона в электронной форме и привлекаемых ими субподрядчиков, соисполнителей и (или) изготовителей товара, являющегося предметом закупки, установленным аукционной документацией требованиям, в случае закупки работ по проектированию, строительству, модернизации и ремонту особо опасных, технически сложных объектов капитального строительства и закупки товаров, работ, услуг, связанных с использованием атомной энергии (**не требуется**);

3.6.9. копии документов, подтверждающих соответствие товара (работы, услуги) требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации (при наличии в соответствии с законодательством Российской Федерации данных требований к указанным товарам (работам, услугам). При этом не допускается требовать представление таких документов, если в соответствии с законодательством Российской Федерации такие документы передаются вместе с товаром;

3.6.10. безотзывную банковскую гарантию в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе в электронной форме в случае выбора участником аукциона в электронной форме данного способа обеспечения заявки (если в аукционной документации содержится указание на требование обеспечения такой заявки);

3.6.11. согласие субъекта персональных данных на обработку его персональных данных (для участника аукциона в электронной форме - физического лица).

3.7. Заявка на участие в аукционе в электронной форме, документы и информация, направляемые в форме электронных документов участником аукциона в электронной форме, должны быть подписаны усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени участника аукциона в электронной форме.

3.8. Требовать от участника аукциона в электронной форме документы и сведения, за исключением предусмотренных настоящим Положением, не допускается.

3.9. В случае установления недостоверности информации, содержащейся в документах, представленных участником аукциона в электронной форме Единая комиссия обязана отстранить такого участника от участия в аукционе в электронной форме на любом этапе его проведения или отказаться от заключения договора с победителем аукциона в электронной форме.

Решение об отстранении участника аукциона в электронной форме   
или об отказе от заключения договора с участником аукциона в электронной форме принимается Единой комиссией и оформляется протоколом, который подписывается не позднее одного рабочего дня со дня принятия соответствующего решения.

В указанный протокол включаются сведения:

о месте, дате и времени его составления,

о лице, с которым Заказчик отказывается заключить договор, либо который отстраняется от участия в аукционе в электронной форме,

о фактах, которые являются основанием для принятия такого решения, а также реквизиты документов, подтверждающих такие факты.

Указанный протокол размещается на электронной площадке не позднее рабочего дня следующего за днем его подписания.

3.10. Участник аукциона в электронной форме вправе подать только одну заявку на участие в аукционе в электронной форме в любое время с момента размещения извещения о его проведении до предусмотренных аукционной документацией даты и времени окончания срока подачи на участие в таком аукционе заявок.

3.11. Участник аукциона в электронной форме, подавший заявку на участие в таком аукционе, вправе отозвать данную заявку либо внести в нее изменения не позднее даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе, направив об этом уведомление оператору электронной площадки.

3.12. В течение одного часа с момента получения заявки на участие в аукционе в электронной форме оператор электронной площадки присваивает ей порядковый номер и подтверждает в форме электронного документа, направляемого участнику такого аукциона, подавшему указанную заявку, ее получение с указанием присвоенного ей порядкового номера.

3.13. В течение одного часа с момента получения заявки на участие в аукционе в электронной форме оператор электронной площадки возвращает эту заявку подавшему ее участнику аукциона в электронной форме в случае:

подачи данной заявки с нарушением требований, предусмотренных пунктом 3.7 настоящей документации;

подачи одним участником такого аукциона двух и более заявок на участие в нем при условии, что поданные ранее заявки этим участником не отозваны. В указанном случае этому участнику возвращаются все заявки на участие в таком аукционе;

получения данной заявки после даты или времени окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе.

3.14. Одновременно с возвратом заявки на участие в аукционе в электронной форме оператор электронной площадки уведомляет в форме электронного документа участника такого аукциона, подавшего данную заявку, об основаниях ее возврата. Возврат заявок на участие в таком аукционе оператором электронной площадки по иным основаниям не допускается.

3.15. Не позднее рабочего дня, следующего за датой окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме, оператор электронной площадки направляет Заказчику первые части заявок на участие в таком аукционе.

3.16. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме подана только одна заявка или не подано ни одной заявки, такой аукцион признается несостоявшимся.

### **4. ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ПЕРВЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

4.1. Единая комиссия проверяет первые части заявок на участие в аукционе в электронной форме, содержащие информацию, предусмотренную пунктом 3.4 настоящей документации, на соответствие требованиям, установленным аукционной документацией в отношении закупаемых товаров, работ, услуг.

4.2. Срок рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме не может превышать 7 дней с даты окончания срока подачи указанных заявок.

4.3. По результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме, Единая комиссия принимает решение о допуске участника аукциона в электронной форме, подавшего заявку на участие в таком аукционе, к участию в нем и признании этого участника аукциона в электронной форме участником такого аукциона или об отказе в допуске к участию в таком аукционе в порядке и по основаниям, которые предусмотрены пунктом 4.4 настоящей документации.

4.4. **Участник аукциона в электронной форме не допускается к участию в нем в случае**:

4.4.1. непредоставления информации, предусмотренной пунктом 3.4 настоящей документации, или предоставления недостоверной информации;

4.4.2. несоответствия информации, предусмотренной пунктом 3.4 настоящей документации, требованиям документации о таком аукционе;

4.4.3. указания в первой части заявки участника аукциона в электронной форме сведений о таком участнике, о его соответствии единым квалификационным требованиям, и (или) о предлагаемой им цене договора.

4.5. Отказ в допуске к участию в аукционе в электронной форме по основаниям, не предусмотренным пунктом 4.4 настоящей документации, не допускается.

4.6. По результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме Единая комиссия оформляет протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в таком аукционе, подписываемый всеми присутствующими на заседании Единой комиссии ее членами не позднее даты окончания срока рассмотрения первых частей данных заявок.

4.7. Протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме в день его подписания направляется Заказчиком оператору электронной площадки и размещается Заказчиком в Единой информационной системе не позднее чем через 3 дня со дня его подписания.

4.8. В случае, если по результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме Единая комиссия приняла решение об отказе в допуске к участию в таком аукционе всех участников закупки, подавших заявки на участие в нем, или о признании только одного участника закупки, подавшего заявку на участие в таком аукционе, его участником, такой аукцион признается несостоявшимся.

4.9. В течение одного часа с момента размещения Заказчиком в Единой информационной системе протокола рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме оператор электронной площадки направляет каждому участнику такого аукциона, подавшему заявку на участие в нем, или участнику такого аукциона, подавшему единственную заявку на участие в нем, уведомление о решении, принятом в отношении поданных ими заявок, а также о дате и времени проведения аукциона в электронной форме.

В случае, если Единой комиссией принято решение об отказе в допуске к участию в таком аукционе участника закупки, уведомление об этом решении должно содержать обоснование причин его принятия, в том числе с указанием положений аукционной документации, которым не соответствует данная заявка, положений данной заявки, которые не соответствуют требованиям аукционной документации, нарушение которых послужило основанием для принятия этого решения об отказе.

### **5. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

5.1. В аукционе в электронной форме могут участвовать только аккредитованные в соответствии с регламентом электронной площадки и допущенные к участию в аукционе в электронной форме его участники.

5.2. Аукцион в электронной форме проводится на электронной площадке в указанный в извещении о его проведении и определенный в соответствии с [пунктом 5.3](file:///C:\Documents%20and%20Settings\Администратор\Рабочий%20стол\Документ184.docx#P647) настоящей документации день. Время начала проведения аукциона в электронной форме устанавливается оператором электронной площадки в соответствии со временем часовой зоны, в которой расположен Заказчик.

5.3. Днем проведения аукциона в электронной форме является рабочий день, следующий за датой окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме.

5.4. Аукцион в электронной форме проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении аукциона в электронной форме, в порядке, установленном настоящим разделом.

5.5. В случае, если количество поставляемых товаров, объем подлежащих выполнению работ, оказанию услуг невозможно определить, аукцион в электронной форме проводится путем снижения начальной суммы цен единиц товара, работы, услуги в порядке, установленном настоящим разделом Положения.

5.6. Величина снижения начальной (максимальной) цены договора («шаг аукциона») составляет от 0,5 процента до 5 процентов начальной (максимальной) цены договора.

5.7. При проведении аукциона в электронной форме его участники подают предложения о цене договора, предусматривающие снижение текущего минимального предложения о цене договора на величину в пределах «шага аукциона».

5.8. При проведении аукциона в электронной форме любой его участник также вправе подать предложение о цене договора независимо от «шага аукциона» при условии соблюдения требований, предусмотренных [пунктом 5.9](file:///C:\Documents%20and%20Settings\Администратор\Рабочий%20стол\Документ184.docx#P653) настоящей документации.

5.9. При проведении аукциона в электронной форме его участники подают предложения о цене договора с учетом следующих требований:

участник аукциона в электронной форме не вправе подать предложение о цене договора, равное ранее поданному этим участником предложению о цене договора или большее чем оно, а также предложение о цене договора, равное нулю;

участник аукциона в электронной форме не вправе подать предложение о цене договора, которое ниже, чем текущее минимальное предложение о цене договора, сниженное в пределах «шага аукциона»;

участник аукциона в электронной форме не вправе подать предложение о цене договора, которое ниже, чем текущее минимальное предложение о цене договора, в случае, если оно подано таким участником аукциона в электронной форме.

5.10. От начала проведения аукциона в электронной форме на электронной площадке до истечения срока подачи предложений о цене договора должны быть указаны в обязательном порядке все предложения о цене договора и время их поступления, а также время, оставшееся до истечения срока подачи предложений о цене договора, в соответствии с [пунктом 5.](file:///C:\Documents%20and%20Settings\Администратор\Рабочий%20стол\Документ184.docx#P653)11 настоящей документации.

5.11. При проведении аукциона в электронной форме устанавливается время приема предложений участников такого аукциона о цене договора, составляющее десять минут от начала проведения такого аукциона до истечения срока подачи предложений о цене договора, а также десять минут после поступления последнего предложения о цене договора. Время, оставшееся до истечения срока подачи предложений о цене договора, обновляется автоматически, с помощью программных и технических средств, обеспечивающих проведение такого аукциона, после снижения начальной (максимальной) цены договора или поступления последнего предложения о цене договора. Если в течение указанного времени ни одного предложения о более низкой цене договора не поступило, такой аукцион автоматически, с помощью программных и технических средств, обеспечивающих его проведение, завершается.

5.12. В течение десяти минут с момента завершения в соответствии с пунктом 5.11 настоящей документации аукциона в электронной форме любой его участник вправе подать предложение о цене договора, которое не ниже чем последнее предложение о минимальной цене договора независимо от «шага аукциона», с учетом требований, предусмотренных абзацами 2 и 4 пункта 5.9 настоящей документации.

5.13. В случае если участником аукциона в электронной форме предложена цена договора, равная цене, предложенной другим участником аукциона в электронной форме, лучшим признается предложение о цене договора, поступившее раньше.

5.14. В случае проведения в соответствии с [пунктом 5.](file:///C:\Documents%20and%20Settings\Администратор\Рабочий%20стол\Документ184.docx#P653)5 настоящей документации аукциона в электронной форме его участником, предложившим наиболее низкую цену договора, признается лицо, предложившее наиболее низкую общую цену запасных частей к технике, оборудованию и наиболее низкую цену единицы работы и (или) услуги по техническому обслуживанию и (или) ремонту техники, оборудования, наиболее низкую цену единицы услуги.

5.15. По итогам проведения аукциона в электронной форме оператор электронной площадки осуществляет сопоставление ценовых предложений, составляет и размещает на электронной площадке протокол сопоставления ценовых предложений в течение одного часа после окончания такого аукциона.

В этом протоколе указываются дата подписания протокола, количество поданных заявок на участие в аукционе в электронной форме, а также дата и время регистрации каждой такой заявки, адрес электронной площадки, дата, время начала и окончания такого аукциона, дата, время начала и окончания подачи предложений о цене договора, начальная (максимальная) цена договора, все минимальные предложения о цене договора, сделанные участниками такого аукциона и ранжированные по мере убывания с указанием порядковых номеров, присвоенных заявкам на участие в таком аукционе, которые поданы его участниками, сделавшими соответствующие предложения о цене договора, и с указанием времени поступления данных предложений.

5.16. В срок, установленный извещением о проведении электронного аукциона, аукционной документацией оператор электронной площадки направляет Заказчику вторые части заявок на участие в таком аукционе, поданные его участниками, и протокол сопоставления ценовых предложений.

5.17. В случае, если в течение десяти минут после начала проведения аукциона в электронной форме ни один из его участников не подал предложение о цене договора в соответствии с [пунктом 5.](file:///C:\Documents%20and%20Settings\Администратор\Рабочий%20стол\Документ184.docx#P653)7 настоящей документации, такой аукцион признается несостоявшимся. В течение одного часа после окончания указанного времени на электронной площадке размещается протокол о признании такого аукциона несостоявшимся, в котором указываются дата подписания протокола, количество поданных заявок на участие в аукционе в электронной форме, а также дата и время регистрации каждой такой заявки, адрес электронной площадки, дата, время начала и окончания такого аукциона, начальная (максимальная) цена договора, о причинах по которым аукцион в электронной форме признан несостоявшимся.

5.18. В случае если при проведении аукциона в электронной форме цена договора снижена до 0,5 процента начальной (максимальной) цены договора или ниже, такой аукцион проводится на право заключить договор. При этом такой аукцион проводится путем повышения цены договора исходя из положений настоящей документации о порядке проведения аукциона в электронной форме с учетом следующих особенностей:

такой аукцион проводится до достижения цены договора не более чем 1 млн. рублей;

участник такого аукциона не вправе подавать предложения о цене договора выше максимальной суммы сделки для этого участника, указанной в решении об одобрении или о совершении по результатам такого аукциона сделок от имени участника аукциона в электронной форме;

размер обеспечения исполнения договора рассчитывается исходя из начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении аукциона в электронной форме.

### **6. ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ВТОРЫХ ЧАСТЕЙ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ И ПОДВЕДЕНИЯ ИТОГОВ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

6.1. В течение одного рабочего дня после направления оператором электронной площадки информации, указанной в пункте 5.16 настоящей документации, Единая комиссия на основании результатов оценки заявок на участие в аукционе в электронной форме присваивает каждой такой заявке порядковый номер в порядке уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора.

Заявке на участие в аукционе в электронной форме, в которой содержится наименьшее ценовое предложение, присваивается первый номер. В случае, если в нескольких таких заявках содержатся одинаковые ценовые предложения, меньший порядковый номер присваивается заявке, которая поступила ранее других таких заявок.

6.2. В срок не более 3 рабочих дней с даты направления оператором электронной площадки информации, указанной в пункте 5.16 настоящей документации, Единая комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в аукционе в электронной форме.

Единая комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в аукционе в электронной форме, в части соответствия их требованиям, установленным аукционной документацией.

6.3. Единой комиссией на основании результатов рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме принимается решение о соответствии или о несоответствии заявки на участие в таком аукционе требованиям, установленным аукционной документацией, в порядке и по основаниям, которые предусмотрены настоящим разделом.

6.4. Рассмотрение Единой комиссией вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме начинается с заявки на участие в таком аукционе, поданной его участником, предложившим наиболее низкую цену договора или сумму цен единиц товара, работы, услуги, и осуществляется с учетом ранжирования данных заявок в соответствии с пунктом 5.15 настоящей документации.

6.5. **Заявка на участие в аукционе в электронной форме признается не соответствующей требованиям, установленным аукционной документацией, в случае**:

6.6.1 непредставления документов и информации, предусмотренных пунктами 3.4 и 3.6 настоящей документации, либо несоответствия указанных документов и информации требованиям, установленным аукционной документацией;

6.6.2. наличия в документах и информации, предусмотренных пунктами 3.4 и 3.6 настоящей документации, недостоверной информации на дату и время рассмотрения вторых частей заявок на участие в таком аукционе;

6.6.3. несоответствия участника такого аукциона требованиям, установленным аукционной документацией.

6.6.4. предоставления безотзывной банковской гарантии на сумму менее установленной в извещении о проведении аукциона в электронной форме, аукционной документации в случае, если участником выбран данный способ обеспечения заявки (если требование обеспечения заявки установлено в извещении о проведении аукциона в электронной форме, аукционной документации).

6.6. Принятие решения о несоответствии заявки на участие в аукционе в электронной форме требованиям, установленным аукционной документацией, по основаниям, не предусмотренным пунктом 6.5 настоящей документации, не допускается.

6.7. Результаты рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме фиксируются в протоколе рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме, подписываемом всеми присутствующими на заседании членами Единой комиссии не позднее даты окончания срока рассмотрения вторых частей заявок.

6.8. Указанный в пункте 6.7 настоящей документации протокол в день его подписания направляется Заказчиком оператору электронной площадки и размещается Заказчиком в Единой информационной системе не позднее чем через 3 дня со дня его подписания.

6.9. Не позднее рабочего дня следующего за датой размещения Заказчиком протокола, предусмотренного пунктом 6.7 настоящей документации, Заказчик оформляет протокол подведения итогов аукциона в электронной форме, который подписывается всеми участвовавшими в рассмотрении этих заявок членами Единой комиссии. Указанный протокол в день его подписания направляется Заказчиком оператору электронной площадки и размещается Заказчиком в Единой информационной системе не позднее чем через 3 дня со дня его подписания.

6.10. Участник аукциона в электронной форме, который предложил наиболее низкую цену договора или сумму цен единиц товара, работы, услуги, и заявка на участие в таком аукционе которого соответствует требованиям, установленным аукционной документацией, признается победителем такого аукциона.

6.11. В случае, предусмотренном пунктом 5.18 настоящей документации, победителем аукциона в электронной форме признается его участник, который предложил наиболее высокую цену за право заключения договора и заявка на участие в таком аукционе которого соответствует требованиям, установленным документацией о таком аукционе.

6.12. В случае, если Единой комиссией принято решение о несоответствии требованиям, установленным аукционной документацией, всех вторых частей заявок на участие в нем или о соответствии указанным требованиям только одной второй части заявки на участие в нем, такой аукцион признается несостоявшимся.

### **7. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

7.1. По результатам аукциона в электронной форме договор заключается не ранее чем через 10 дней и не позднее чем через 20 дней с даты размещения в Единой информационной системе протокола подведения итогов аукциона в электронной форме.

7.2. В случае необходимости одобрения органом управления Заказчика в соответствии с законодательством Российской Федерации заключения договора или в случае обжалования в антимонопольном органе действий (бездействия) Заказчика, Единой комиссии, оператора электронной площадки договор должен быть заключен не позднее чем через 5 дней с даты указанного одобрения или с даты вынесения решения антимонопольного органа по результатам обжалования действий (бездействия) Заказчика, Комиссии, оператора электронной площадки.

7.3 Заказчик в течение 3 рабочих дней со дня подписания итогового протокола передает победителю аукциона в электронной форме проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных победителем аукциона в заявке на участие в аукционе, в проект договора, прилагаемый к такой документации.

При заключении договора цена такого договора не может превышать начальную (максимальную) цену договора, указанную в извещении о проведении аукциона в электронной форме.

Победитель обязан подписать договор в срок, предусмотренный аукционной документацией. При этом победитель одновременно с договором обязан представить Заказчику документы, подтверждающие предоставление обеспечения исполнения договора и (или) гарантийных обязательств в размере, который предусмотрен такой документацией.

Если при проведении аукциона в электронной форме участником закупки, с которым заключается договор, предложена цена договора, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены договора, договор заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения договора в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения договора, указанный в аукционной документации, но не менее чем в размере аванса (если договором предусмотрена выплата аванса).

В случае если победителем не исполнены указанные требования, такой победитель признается уклонившимся от заключения договора.

Заказчик не позднее 1 рабочего дня, следующего за днем признания победителя аукциона в электронной форме уклонившимся от заключения договора, составляет протокол о признании такого победителя уклонившимся от заключения договора, содержащий информацию о месте и времени его составления, о победителе аукциона в электронной форме, признанном уклонившимся от заключения договора, о факте, являющемся основанием для такого признания, а также реквизиты документов, подтверждающих этот факт.

В случае, если победитель аукциона в электронной форме признан уклонившимся от заключения договора, Заказчик вправе заключить договор с участником аукциона, заявке которого присвоен второй номер. Такой участник признается победителем аукциона в электронной форме и в проект договора Заказчиком включаются условия исполнения договора, предложенные этим участником.

Участник аукциона в электронной форме, признанный победителем вправе подписать договор и передать все его экземпляры Заказчику в порядке и в сроки, предусмотренные аукционной, или отказаться от заключения договора. Одновременно с подписанными экземплярами договора этот участник обязан предоставить обеспечение исполнения договора.

7.4. Заключение договора по результатам аукциона в электронной форме осуществляется в порядке, предусмотренном настоящей документацией и регламентом работы электронной площадки.

Договор по результатам аукциона в электронной форме заключается с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки и должен быть подписан усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени соответственно победителя, Заказчика.

Договор по результатам аукциона в электронной форме заключается на условиях, которые предусмотрены проектом договора, аукционной документацией, извещением об аукционе в электронной форме и заявкой участника аукциона, с которым заключается договор.

В течение 5 дней с даты размещения в Единой информационной системе протокола поведения итогов Заказчик размещает на электронной площадке без своей подписи проект договора, который составляется путем включения в проект договора, прилагаемый к аукционной документации, условий исполнения договора, указанных в заявке участника аукциона.

В течение 5 дней с даты размещения Заказчиком на электронной площадке проекта договора победитель аукциона в электронной форме осуществляет одно из следующих действий:

подписывает усиленной квалифицированной электронной подписью указанный проект договора, размещает на электронной площадке подписанный проект договора и документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения договора и (или) гарантийных обязательств, если данное требование установлено в аукционной документации;

в случае наличия разногласий по проекту договора, направленному Заказчиком, размещает на электронной площадке протокол разногласий, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя электронной процедуры. Указанный протокол может быть размещен на электронной площадке в отношении соответствующего договора не более чем один раз. При этом победитель, с которым заключается договор, указывает в протоколе разногласий замечания к положениям проекта договора, не соответствующим аукционной документации и своей заявке на участие в аукционе в электронной форме, с указанием соответствующих положений данных документов.

В течение 3 рабочих дней с даты размещения победителем аукциона в электронной форме на электронной площадке протокола разногласий Заказчик рассматривает протокол разногласий и без своей подписи размещает на электронной площадке доработанный проект договора либо повторно размещает на электронной площадке проект договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя аукциона в электронной форме. При этом размещение на электронной площадке Заказчиком проекта договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя допускается при условии, что такой победитель разместил на электронной площадке протокол разногласий в течение 5 дней с даты размещения Заказчиком проекта договора.

В течение 3 рабочих дней с даты размещения Заказчиком на электронной площадке документов, предусмотренных предыдущем абзацем, победитель аукциона в электронной форме размещает на электронной площадке проект договора, подписанный усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени такого победителя, а также документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения договора и (или) гарантийных обязательств, если данное требование установлено в аукционной документации.

Если при проведении аукциона электронной форме участником закупки, с которым заключается договор, предложена цена договора, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены договора, договор заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения договора в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения договора, указанный в аукционной документации, но не менее чем в размере аванса (если договором предусмотрена выплата аванса).

В случае если победителем аукциона в электронной форме, за исключением победителя, определенного в соответствии с абзацем 14 пункта 7.4 настоящей документации, не исполнены указанные требования, такой победитель признается уклонившимся от заключения договора.

В течение 3 рабочих дней с даты размещения на электронной площадке проекта договора, подписанного усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя аукциона в электронной форме, и предоставления таким победителем соответствующего требованиям аукционной документации обеспечения исполнения договора и (или) гарантийных обязательств (но не ранее истечения срока, установленного пунктом 7.1 настоящей аукционной документации) Заказчик обязан разместить на электронной площадке договор, подписанный усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени Заказчика.

Заказчик не позднее 1 рабочего дня, следующего за днем признания победителя аукциона в электронной форме уклонившимся от заключения договора, составляет и размещает на электронной площадке протокол о признании такого победителя уклонившимся от заключения договора, содержащий информацию о месте и времени его составления, о победителе аукциона в электронной форме, признанном уклонившимся от заключения договора, о факте, являющемся основанием для такого признания, а также реквизиты документов, подтверждающих этот факт.

В случае, если победитель аукциона в электронной форме признан уклонившимся от заключения договора, Заказчик вправе заключить договор с участником такой закупки, заявке которого присвоен второй номер. Такой участник признается победителем аукциона в электронной форме и в проект договора Заказчиком включаются условия исполнения договора, предложенные этим участником. Заказчик направляет такому участнику проект договора в срок, не превышающий 5 дней с даты размещения на электронной площадке протокола о признании победителя аукциона в электронной форме уклонившимся от заключения договора.

Заказчик вправе обратиться в суд с требованием о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора в части, не покрытой суммой обеспечения заявки на участие в аукционе в электронной форме.

Участник аукциона в электронной форме, признанный победителем такого аукциона, вправе подписать проект договора в порядке и сроки, которые предусмотрены настоящим разделом, либо отказаться от заключения договора. Одновременно с подписанным договором этот победитель обязан предоставить обеспечение исполнения договора, если установление требования о предоставлении обеспечения исполнения договора предусмотрено аукционной документацией.

7.5. В случае если Единой комиссией принято решение об отказе от заключения договора по основаниям, установленным пунктом 3.9., абзацем первым пункта 13.9 настоящей аукционной документации, Заказчик вправе заключить договор с участником такой закупки, заявке которого присвоен второй номер в порядке, установленном для заключения договора в случае уклонения победителя закупки от заключения договора.

### **8. ИЗМЕНЕНИЕ И РАСТОРЖЕНИЕ ДОГОВОРА**

8.1. Изменение условий договора в ходе его исполнения допускается по соглашению сторон в следующих случаях:

8.1.1. Если возможность изменения условий договора была предусмотрена аукционной документацией и договором:

при снижении цены договора без изменения предусмотренных договором количества товара, объема работы или услуги, качества поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги и иных условий договора;

если по предложению Заказчика увеличиваются (уменьшаются) предусмотренные договором количество товара, объем работы или услуги не более чем на 30 процентов. При этом по соглашению сторон допускается изменение цены договора пропорционально дополнительному количеству товара, дополнительному объему работы или услуги исходя из установленной в договоре цены единицы товара, работы или услуги, но не более чем на 30 процентов цены договора. При уменьшении предусмотренных договором количества товара, объема работы или услуги стороны договора обязаны уменьшить цену договора исходя из установленной в договоре цены единицы товара, работы или услуги. Цена единицы дополнительно поставляемого товара или цена единицы товара при уменьшении предусмотренного договором количества поставляемого товара должна определяться как частное от деления первоначальной цены договора на предусмотренное договором количество такого товара;

8.1.2. Изменение в соответствии с законодательством Российской Федерации регулируемых цен (тарифов) на товары, работы, услуги.

8.1.3. Если при исполнении договора в связи с распространением новой коронавирусной инфекции, вызванной 2019-NCOV, возникли независящие от сторон договора обстоятельства, влекущие невозможность его исполнения. Предусмотренное настоящим подпунктом изменение осуществляется при наличии в письменной форме обоснования такого изменения и при условии, что такое изменение не приведет к увеличению срока исполнения договора и (или) цены договора более чем на тридцать процентов.

8.1.4. Если обязательства по договору в связи с распространением новой коронавирусной инфекции, вызванной 2019-NCOV, по независящим от сторон договора обстоятельствам, не исполнены в установленный в договоре срок, допускается однократное изменение срока исполнения договора на срок, не превышающий срока исполнения договора, предусмотренного при его заключении. При этом в случае, если обеспечение исполнения договора осуществлено путем внесения денежных средств, по соглашению сторон определяется новый срок возврата заказчиком поставщику (исполнителю, подрядчику) денежных средств, внесенных в качестве обеспечения исполнения договора. При этом в случае, если обеспечение исполнения договора осуществлено путем предоставления банковской гарантии, банковская гарантия должна учитывать новый срок исполнения договора.

8.2. В случае, если при исполнении договора изменяются количество, объем, цена закупаемых товаров, работ, услуг или сроки исполнения договора по сравнению с указанными в протоколе подведения итогов, Заказчик не позднее чем в течение 10 десяти дней со дня внесения изменений в договор в размещает информацию и документы, в отношении которых были внесены изменения, в реестре договоров.

8.3. В случае если по предложению Заказчика увеличиваются предусмотренные договором количество товара, объем работы или услуги не более чем на 10 процентов от объема ранее произведенной закупки, такое изменение условий договора допускается без согласования проекта дополнительного соглашения, которое предусмотрено абзацем вторым настоящего пункта.

В случае увеличения предусмотренных договором количества товара, объема работы или услуги от 10 до 30 процентов от объема ранее произведенной закупки, за исключением изменения условий договора по основанию, установленному пунктом 66.1.5. настоящего Положения, соответствующие изменения допускаются при условии последовательного согласования таких изменений с органом исполнительной власти Московской области (государственным органом Московской области), в ведомственном подчинении которого находится Заказчик, и Комитетом по конкурентной политике Московской области в срок, не превышающий 10 рабочих дней.

8.4. При заключении дополнительного соглашения Заказчик должен соблюдать следующие принципы:

изменение предмета договора не допускается;

изменения ведут к обоснованному улучшению условий договора для Заказчика по сравнению с текущими условиями договора и не ухудшают экономическую эффективность закупки;

8.5. Договор может быть расторгнут по соглашению сторон, по решению суда, в случае одностороннего отказа стороны договора от исполнения договора в соответствии с гражданским законодательством.

8.6. Заказчик вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения договора по основаниям, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации для одностороннего отказа от исполнения отдельных видов обязательств, при условии, если это было предусмотрено договором.

8.7. При расторжении договора в одностороннем порядке по вине поставщика (исполнителя, подрядчика) Заказчик вправе потребовать от поставщика (исполнителя, подрядчика) возмещения причиненных убытков.

8.8. Договор считается измененным или расторгнутым с момента получения одной стороной уведомления другой стороны об одностороннем отказе от исполнения договора полностью или частично, если иной срок расторжения или изменения договора не предусмотрен в уведомлении либо не определен самим договором, соглашением сторон.

### **9.** **ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ЗАКУПКЕ.**

9.1. Заказчик при проведении аукциона в электронной форме вправе установить в аукционной документации требование к обеспечению заявок на участие в закупке при условии, что начальная (максимальная) цена договора превышает 5 млн. рублей.

Заказчик не устанавливает в аукционной документации требование обеспечения заявок на участие в закупке, если начальная (максимальная) цена договора не превышает 5 млн. рублей.

Размер такого обеспечения может составлять от 0,5 процента до 5 процентов начальной (максимальной) цены договора.

9.2. В случае если закупка осуществляется среди субъектов малого и среднего предпринимательства, размер обеспечения заявки на участие в закупке не может превышать 2 процента начальной (максимальной) цены договора[[2]](#footnote-2).

9.3. Обеспечение заявки на участие в закупке может предоставляться участником закупки путем внесения денежных средств, путем предоставления безотзывной банковской гарантии или иным способом, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации, за исключением проведения закупки, участниками которой могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства.

Срок действия безотзывной банковской гарантии, предоставленной в качестве обеспечения заявки, должен составлять не менее чем 2 месяца с даты окончания срока подачи заявок.

Выбор способа обеспечения заявки на участие в закупке осуществляется участником закупки.

9.4. При осуществлении аукциона в электронной форме, участниками которой могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства, денежные средства, предназначенные для обеспечения заявок, вносятся участниками такой закупки на специальные счета, открытые ими в банках, включенных в перечень, определенный Правительством Российской Федерации в соответствии с Законом № 44-ФЗ (далее – специальный счет).

9.5. Обеспечение заявки на участие в аукционе в электронной форме, участниками которой могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства, возможно путем блокирования денежных средств при наличии на специальном счете участника такой закупки незаблокированных денежных средств в размере, предусмотренном извещением о проведении аукциона в электронной форме, аукционной документацией, либо путем предоставления банковской гарантии в порядке, установленном законодательством Российской Федерации.

В случае, если блокирование денежных средств участника такой закупки не может быть осуществлено и отсутствует информация о предоставлении таким участником безотзывной банковской гарантии, выданной участнику закупки для обеспечения такой заявки оператор электронной площадки обязан вернуть указанную заявку подавшему её участнику.

9.6. Возврат участнику аукциона в электронной форме обеспечения заявки на участие в закупке не производится в следующих случаях:

уклонение или отказ участника закупки от заключения договора;

непредоставление или предоставление с нарушением условий, установленных Федеральным законом и настоящей документацией, до заключения договора заказчику обеспечения исполнения договора (в случае, если в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке установлены требования обеспечения исполнения договора и срок его предоставления до заключения договора).

### **10. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИСПОЛНЕНИЯ ДОГОВОРА И ГАРАНТИЙНЫХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ**

10.1. Заказчик вправе, за исключением случая, установленного пунктом 10.2 настоящего раздела, установить в аукционной требование об обеспечении исполнения договора, заключаемого по результатам проведения закупки, размер которого может быть в пределах от 5 до 30 процентов начальной (максимальной) цены договора. Срок обеспечения исполнения договора должен составлять срок исполнения обязательств по договору поставщиком (исполнителем, подрядчиком) плюс 60 дней.

10.2. В случае если договором предусмотрена выплата аванса, Заказчик при осуществлении закупки обязан установить в аукционной документации требование об обеспечении исполнения договора в пределах от 5 до 30 процентов начальной (максимальной) цены договора, но не менее чем в размере аванса. В случае если аванс превышает 30 процентов начальной (максимальной) цены договора, размер обеспечения исполнения договора устанавливается в размере аванса.

10.3. Обеспечение исполнения договора может быть представлено в виде безотзывной банковской гарантии или путем внесения денежных средств на счет Заказчика. Способ обеспечения исполнения договора определяется участником закупки самостоятельно.

10.4. При наличии в аукционной документации требования об обеспечении исполнения договора соответствующее обеспечение должно быть предоставлено участником закупки до заключения договора, за исключением случая, предусмотренного настоящим разделом документации.

Если при проведении аукциона в электронной форме участником закупки, с которым заключается договор, предложена цена договора, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены договора, договор заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения договора в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения договора, указанный в аукционной документации, но не менее чем в размере аванса (если договором предусмотрена выплата аванса).

В случае если в аукционной документации установлено требование о предоставлении обеспечения исполнения договора до заключения договора и в срок, установленный в аукционной документации, победитель аукциона не предоставил обеспечение исполнения договора, победитель признается уклонившимся от заключения договора.

10.5. Заказчик в аукционной документации вправе также установить требование об обеспечении исполнения гарантийных обязательств, предусмотренных договором.

10.6. Обеспечение исполнения гарантийных обязательств, если это предусмотрено условиями договора, содержащимися в аукционной документации, может предоставляться после подписания сторонами по договору документа, подтверждающего выполнение поставщиком (исполнителем, подрядчиком) основных обязательств по договору (акта приема-передачи товара, работ, услуг, акта ввода объекта в эксплуатацию).

В случае установления требования о предоставлении обеспечения гарантийных обязательств в аукционной документации такая документация должна содержать:

размер обеспечения гарантийных обязательств;

срок предоставления участником, с которым заключается договор, обеспечения гарантийных обязательств, минимальный срок гарантийных обязательств.

При этом проектом договора и договором, заключаемым по результатам аукциона в электронной форме, должен быть предусмотрен порядок (перечень), срок гарантийных обязательств поставщика (исполнителя, подрядчика), обязанность поставщика (исполнителя, подрядчика) предоставить обеспечение гарантийных обязательств, срок его предоставления и ответственность поставщика (исполнителя, подрядчика) за непредоставление (несвоевременное предоставление) такого обеспечения.

### **11. ПРИОРИТЕТ ТОВАРОВ РОССИЙСКОГО ПРОИСХОЖДЕНИЯ СОГЛАСНО ПОСТАНОВЛЕНИЮ ПРАВИТЕЛЬСТВА РФ ОТ 16 СЕНТЯБРЯ 2016 Г. № 925**

11.1. При осуществлении закупок товаров, работ, услуг устанавливается приоритет товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами (далее - приоритет).

Для получения преференций (преимуществ), установленных Постановлением Правительства от 16.09.2016 № 925, участник закупки должен указать наименование страны происхождения товаров в составе заявки.

11.2. Отсутствие указания страны происхождения товаров в составе заявки не является основанием для отклонения такой заявки в участии в закупке.

11.3. В случае отсутствия указания страны происхождения товаров в составе заявки, такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке товаров иностранного происхождения.

11.4. В случае выявления заказчиком факта указания в составе заявки недостоверных сведений о стране происхождения товаров при проведении закупки, такая заявка подлежит отклонению.

11.5. В случае выявления Заказчиком факта указания в составе заявки участника, признанного победителем закупки, недостоверных сведений о стране происхождения товаров после подведения итогов закупки (определения победителя), но до момента заключения договора, Заказчик обязан отказаться от заключения договора с таким участником.

11.6. Национальность (государственная принадлежность) участника закупки определяется Заказчиком на основании представленных в составе заявки документов (в том числе на основании выписки из ЕГРЮЛ), содержащих информацию о его месте регистрации (для юридических лиц и ИП), на основании документов, удостоверяющих личность (для физических лиц).

При этом предоставление преференций (преимуществ), установленных Постановлением Правительства от 16.09.2016 N 925, зависит не от места регистрации участника, а от наименования страны происхождения товаров, указание которого предусмотрено настоящим разделом Документации и п. 2 Информационной карты.

11.7. В случае если участник, признанный победителем закупки, уклонился от заключения договора, Заказчик заключает договор с участником, заявка которого в соответствии с результатами проведения закупки получила второй порядковый номер в соответствии с протоколом подведения итогов аукциона в электронной форме.

Отказ участника, заявка которого получила второй порядковый номер в соответствии с протоколом подведения итогов аукциона в электронной форме, влечет за собой признание такого участника уклонившимся от заключения договора (с последствием в виде помещения информации о таком участнике в реестр недобросовестных поставщиков).

11.8. В случае если в заявке участника содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, в целях установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, цена единицы товара (работы, услуги) определяется по следующей формуле:

****

Ц*iед* — искомое значение цены единицы товара, работы, услуги, предлагаемых участником i

Ц*maxed* — начальная (максимальная) цена единицы каждого товара (работы, услуги), являющегося предметом закупки,

Ц*imax* — предложение участника i о цене договора

Ц*max* — начальная (максимальная) цена договора

Соотношение в составе заявки цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения оценивается путем сравнения величин Ц*ir* и Ц*if*, где

Ц*ir* — цена российских товаров, предлагаемых к поставке

Ц*if* — цена иностранных товаров, предлагаемых к поставке.

Ц*ir* = Ц*iед* × V*ir*

Ц*iед* — значение цены единицы товара, работы, услуги, предлагаемых участником i, определенное по указанной выше методике

**V*ir*** – количество (объём) предлагаемых к поставке товаров российского происхождения в соответствии с заявкой участника i

Ц*if* = Ц*iед* × V*if*

Ц*iед* — значение цены единицы товара, работы, услуги, предлагаемых участником i, определенное по указанной выше методике

**V*if*** — количество (объём) предлагаемых к поставке товаров иностранного происхождения в соответствии с заявкой участника i

Если Ц*ir* < Ц*if*, то приоритет, установленный п.2 ПП РФ от 16.09.2016 № 925, участнику i не предоставляется (ДЛЯ ОЦЕНОЧНЫХ ПРОЦЕДУР).

Если Ц*ir* > Ц*if*, то действие, определенное п.3 ПП РФ от 16.09.2016 № 925, в отношении участника i не осуществляется (ДЛЯ ПРОЦЕДУР С ТОРГОМ В РЕАЛЬНОМ ВРЕМЕНИ).

11.9. Если победителем закупки представлена заявка на участие в закупке, содержащая предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, или предложение о выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами, договор с таким победителем заключается по цене, сниженной на 15 (пятнадцать) процентов от предложенной им цены договора.

11.10. Если победителем закупки, при проведении которой цена договора снижена до нуля и которая проводится на право заключить договор, представлена заявка на участие в закупке, которая содержит предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, или предложение о выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами, договор с таким победителем заключается по цене, увеличенной на 15 (пятнадцать) процентов от предложенной им цены договора

11.11. При исполнении договора, заключенного с участником, которому представлен приоритет товаров российского происхождения в отношении товаров иностранного происхождения, установленный Правительством Российской Федерации в соответствии с п. 3 ПП РФ от 16.09.2016 № 925, в случае поставки товаров иностранного происхождения, допускается замена товаров иностранного происхождения на товары российского происхождения, при условии, что качественные, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) российских товаров, предлагаемых в качестве заменяющих, не уступают соответствующим качественным, техническим и функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товаров, указанных в договоре. Замена товаров российского происхождения на товары иностранного происхождения не допускается.

11.12. ***Приоритет не предоставляется в следующих случаях***:

1) закупка признана несостоявшейся, и договор заключается с единственным участником закупки;

2) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами;

3) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами;

4) в заявке на участие в закупке, представленной участником открытого конкурса, открытого конкурса в электронной форме, запроса предложений, запроса предложений в электронной форме, закрытого конкурса или закрытого запроса предложений, содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет менее 50 (пятидесяти) процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг;

5) в заявке на участие в закупке, представленной участником открытого аукциона в электронной форме, запроса котировок в электронной форме или закрытого аукциона, содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет более 50 (пятидесяти) процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг.

11.13. Приоритет устанавливается с учетом положений Генерального соглашения по тарифам и торговле 1994 года и Договора о Евразийском экономическом союзе от 29 мая 2014 г.

### **12. ПОСЛЕДСТВИЯ ПРИЗНАНИЯ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ НЕСОСТОЯВШИМСЯ**

12.1. В случае, если аукцион в электронной форме признан не состоявшимся в связи с тем, что по окончании срока подачи заявок на участие в таком аукционе подана только одна заявка на участие в нем, договор с участником такого аукциона, подавшим единственную заявку на участие в нем, если этот участник и поданная им заявка признаны соответствующими требованиям Положения о закупках товаров, работ, услуг ГАУЗ МО «Дубненская городская больница» и аукционной документации, заключается в соответствии с подпунктом 60.1.33 пункта 60.1 настоящего Положения в порядке, установленном разделом 63 Положения.

12.2. В случае, если аукцион в электронной форме признан не состоявшимся в связи с тем, что Единой комиссией принято решение о признании только одного участника закупки, подавшего заявку на участие в таком аукционе, его участником, договор с единственным участником такого аукциона, если этот участник и поданная им заявка на участие в таком аукционе признаны соответствующими требованиям Положения о закупках товаров, работ, услуг ГАУЗ МО «Дубненская городская больница» и аукционной документации, заключается в соответствии с подпунктом 60.1.33 пункта 60.1 настоящего Положения в порядке, установленном разделом 63 настоящего Положения.

12.3. В случае, если аукцион в электронной форме признан не состоявшимся в связи с тем, что в течение десяти минут после начала проведения такого аукциона ни один из его участников не подал предложение о цене договора, договор заключается в соответствии с подпунктом 60.1.33 пункта 60.1 Положения о закупках товаров, работ, услуг ГАУЗ МО «Дубненская городская больница» в порядке, установленном разделом 63 настоящего Положения, с участником такого аукциона, заявка на участие в котором подана:

ранее других заявок на участие в таком аукционе, если несколько участников такого аукциона и поданные ими заявки признаны соответствующими требованиям настоящего Положения и аукционной документации;

единственным участником такого аукциона, если только один участник такого аукциона и поданная им заявка признаны соответствующими требованиям настоящего Положения и аукционной документации.

12.4. В случае, если аукцион в электронной форме признан не состоявшимся в связи с тем, что   
Единой комиссией принято решение о соответствии требованиям, установленным аукционной документацией, только одной второй части заявки на участие в нем, договор с участником такого аукциона, подавшим указанную заявку, заключается в соответствии с подпунктом 60.1.33 пункта 60.1 Положения о закупках товаров, работ, услуг ГАУЗ МО «Дубненская городская больница» в порядке, установленном разделом 63 Положения.

12.5. В случае, если аукцион в электронной форме признан не состоявшимся в связи с тем, что по окончании срока подачи заявок на участие в таком аукционе не подано ни одной заявки на участие в нем или по результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в таком аукционе Единая комиссия приняла решение об отказе в допуске к участию в нем всех его участников, подавших заявки на участие в таком аукционе, в связи с тем, что Единой комиссией принято решение о несоответствии требованиям, установленным аукционной документацией, всех вторых частей заявок на участие в нем, в связи с тем, что победитель аукциона в электронной форме уклонился от заключения договора.

Заказчик вправе провести новую закупку.

В этих случаях Заказчик обязан внести изменения в План закупки.

При этом предмет закупки (в том числе количество товара, объем работы или услуги), требования, предъявляемые к участникам закупки, предмету закупки, условия договора новой закупки, должны соответствовать требованиям и условиям, которые содержались в аукционной документации аукциона в электронной форме, признанного несостоявшимся, за исключением срока исполнения договора, который в случае, если он определен конкретной календарной датой, должен быть продлен на срок не менее чем срок, необходимый для проведения новой закупки.

### **13.** **ОСОБЕННОСТИ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ С УЧАСТИЕМ КОЛЛЕКТИВНЫХ УЧАСТНИКОВ**

13.1. Под коллективным участником понимается несколько юридических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала либо несколько физических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, в том числе несколько индивидуальных предпринимателей, выступающих на стороне одного участника закупки; подавший заявку на участие в аукционе в электронной форме в соответствии с требованиями, установленными Федеральным законом и настоящим Положением (далее – коллективный участник).

Подача заявки коллективного участника на участие в аукционе в электронной форме осуществляется в соответствии с настоящей аукционной документацией, с учетом особенностей, установленных настоящим разделом.

13.2. Лица, выступающие на стороне коллективного участника, заключают соглашение, соответствующее нормам Гражданского кодекса Российской Федерации. Указанное соглашение должно содержать:

согласие каждого лица на принятие обязательств по участию в аукционе в электронной форме и исполнению договора;

указание на лидера коллективного участника закупки под которым понимается юридическое лицо, выступающее на стороне коллективного участника, либо физическое лицо, выступающее на стороне коллективного участника, в том числе индивидуальный предприниматель, выступающий на стороне коллективного участника, который представляет интересы лиц, выступающих на стороне такого участника, во взаимоотношениях с заказчиком, в том числе наделен полномочиями по подписанию договора, заключаемого по результатам аукциона в электронной форме (далее – лидер коллективного участника);

срок действия соглашения, который должен составлять не менее, чем срок действия договора, заключаемого по результатам аукциона в электронной форме.

13.3. В документации об аукционе в электронной форме Заказчик вправе установить следующие требования к заявке коллективного участника:

1) заявка на участие в аукционе в электронной форме подается лидером коллективного участника, с указанием на то, что он является лидером такого участника;

2) в составе заявки на участие в аукционе в электронной форме предоставляется копия соглашения, указанного в пункте 13.2 настоящего раздела.

13.4. Если участником закупки является коллективный участник, требованиям, указанным в документации о конкурентной закупке (извещении о проведении запроса котировок в электронной форме), должны соответствовать все лица, выступающие на стороне коллективного участника, в совокупности, а не отдельно взятое лицо такого коллективного участника.

13.5. Лица, выступающие на стороне коллективного участника, не вправе самостоятельно подавать заявки на участие или выступать на стороне другого коллективного участника, или являться лидером такого участника в одной и том же аукционе в электронной форме.

Несоблюдение указанного требования является основанием для отклонения заявок на участие в аукционе в электронной форме как всех участников такой закупки, на стороне которых выступает такое лицо, так и заявки на участие в аукционе в электронной форме, поданной таким лицом самостоятельно.

13.6. Заявка коллективного участника должна содержать документы и сведения, подаваемые каждым лицом, выступающим на стороне коллективного участника, предусмотренные настоящим Положением, документацией о конкурентной закупке (извещением о проведении запроса котировок в электронной форме).

13.7. Протокол, указанный в пункте 6.7 настоящей аукционной документации, помимо сведений, подлежащих указанию в соответствии с настоящей аукционной документацией должны содержать:

1) сведения о лице, являющимся лидером коллективного участника;

2) перечень лиц, выступающих на стороне коллективного участника;

3) порядок оценки коллективной заявки на участие в аукционе в электронной форме и решение каждого присутствующего члена Комиссии в отношении лиц, выступающих на стороне коллективного участника.

13.8. Обеспечение заявки на участие в аукционе в электронной форме либо обеспечение исполнения договора, если установление требования о предоставлении такого обеспечения предусмотрено аукционной документацией представляется лидером коллективного участника и должно обеспечивать действия всех лиц, выступающих на стороне такого участника, а не отдельных его участников.

13.9. Если после окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме и до заключения договора одно или несколько лиц, выступающих на стороне коллективного участника, прекратило участие в составе коллективного участника, заявка такого коллективного участника отклоняется, договор по результатам аукциона в электронной форме с данным коллективным участником не заключается.

Если прекращение участия одного или нескольких лиц, выступающих   
на стороне коллективного участника, произошло после подписания договора, заключаемого по результатам аукциона в электронной форме, такой договор может быть расторгнут, если оставшиеся лица, выступающие на стороне коллективного участника, не способны самостоятельно выполнить условия договора.

# ЧАСТЬ II. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Сведения** |
| --- | --- | --- |
| **1** | Требования к безопасности, качеству, техническим характеристикам, функциональным характеристикам (потребительским свойствам), а также эксплуатационным характеристики (при необходимости) товара (работы, услуги), к размерам, упаковке, отгрузке товара, к результатам работы, установленные Заказчиком и предусмотренные техническими регламентами в соответствии с законодательством Российской Федерации о техническом регулировании, документами, разрабатываемыми и применяемыми в национальной системе стандартизации, принятыми в соответствии с законодательством Российской Федерации о стандартизации, иные требования, связанные с определением соответствия поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги потребностям Заказчика. | Определены в Приложении 1 «Техническое задание» к Аукционной документации. |
| **2** | Требования к содержанию, форме, оформлению и составу заявки на участие в аукционе | В соответствии с разделом 3. Аукционной документации.  Заявка на участие в аукционе в электронной форме заполняется в строгом соответствии с требованиями Технического задания Заказчика по форме заявки (Приложение № 1 к Информационной карте).  **Для получения преференций (преимуществ), установленных Постановлением Правительства от 16.09.2016 № 925 при оказании услуги национальность (государственная принадлежность) участника закупки определяется Заказчиком на основании представленных в составе заявки документов (в том числе на основании выписки из ЕГРЮЛ), содержащих информацию о его месте регистрации (для юридических лиц и ИП), на основании документов, удостоверяющих (для физических лиц).** |
| **3** | Требования к описанию участниками аукциона в электронной форме поставляемого товара, который является предметом аукциона в электронной форме, его функциональных характеристик (потребительских свойств), его количественных и качественных характеристик, требования к описанию участниками аукциона в электронной форме выполняемой работы, оказываемой услуги, которые являются предметом аукциона в электронной форме, их количественных и качественных характеристик. | В строгом соответствии с требованиями Технического задания Заказчика. |
| **4** | Место, условия и сроки (периоды) поставки товара, выполнения работы, оказания услуги | **Место оказания услуг:** 141980, Московская область, г. Дубна, ул. Карла Маркса, д. 30, ул. 9 Мая, 7в стр. 1, ул. Вавилова, 1, ул. Энтузиастов 19/2 и по месту нахождения Исполнителя. **Условия оказания услуг** – в соответствии с Техническим заданием Заказчика.  **Срок оказания услуг** – с даты заключения договора по 31 октября 2022 года. |
| **5** | Сведения о начальной (максимальной) цене договора (цена лота), либо формула цены, устанавливающая правила расчета сумм, подлежащих уплате Заказчиком поставщику (исполнителю, подрядчику) в ходе исполнения договора, и максимальное значение цены договора, либо цена единицы товара, работы, услуги и максимальное значение цены договора | **325 000,00 рублей** (Триста двадцать пять тысяч рублей 00 копеек).  Начальная (максимальная) цена договора установлена, исходя из предполагаемого объема товаров на основе потребностей Заказчика и начальной максимальной цены единицы товара, рассчитанной согласно методу сопоставимости рыночных цен. Расчет начальной (максимальной) цены единицы товара приведен в п. 21 Информационной карты Аукционной документации. |
| **6** | Форма, сроки и порядок оплаты товара (работы, услуги) | Оплата оказанных услуг безналичная, осуществляется по цене единицы услуги исходя из объема фактически оказанной услуги, по цене каждой запасной части к технике, оборудованию исходя из количества запасных частей, поставки которых будут осуществлены в ходе исполнения договора, но в размере, не превышающем цены договора, в течение 7 (семи) рабочих дней со дня подписания Акта сдачи-приемки оказанных услуг.  Аванс не предусмотрен. |
| **7** | Порядок формирования цены договора (цены лота) с учетом или без учета расходов на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов и других обязательных платежей | В стоимость договора включены стоимость всех оказываемых услуг, налоги и другие обязательные платежи, страхование, транспортные расходы, стоимость материалов, возможные накладные расходы и другие расходы исполнителя. |
| **8** | Порядок, дата начала, дата и время окончания срока подачи заявок на участие в закупке и порядок подведения итогов такой закупки. | **Порядок подачи заявок и подведения итогов**: в соответствии с разделами 3. и 6. Аукционной документации.  **Дата начала срока подачи заявок:** «05» июля 2022 года.  **Дата и время окончания срока подачи заявок**: «20» июля 2022 года до 10:00 (время московское). |
| **9** | Требования к участникам аукциона в электронной форме и исчерпывающий перечень документов, представляемых участниками аукциона для подтверждения их соответствия данным требованиям | В соответствии с разделом 2. Аукционной документации.  Участник аукциона в электронной форме в составе заявки предоставляет подписанную декларацию о соответствии предъявляемым требованиям. |
| **10** | Формы, порядок, дата и время окончания срока предоставления участникам такой закупки разъяснений положений документации о конкурентной закупке | Любой участник аукциона в электронной форме вправе направить с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки на адрес электронной площадки, на которой планируется проведение такого аукциона, запрос о разъяснении положений аукционной документации.  В течение 3 (трех) рабочих дней с даты поступления запроса Заказчик осуществляет разъяснение положений аукционной документации и размещает их в Единой информационной системе с указанием предмета запроса, но без указания участника такой закупки, от которого поступил указанный запрос, а также направляет данные разъяснения оператору электронной площадки.  Заказчик вправе не осуществлять такое разъяснение в случае, если указанный запрос поступил позднее, чем за 3 (три) рабочих дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме.  Разъяснения положений аукционной документации не должны изменять предмет закупки и существенные условия проекта договора.  Срок предоставления разъяснений до 15.07.2022 года 10:00 (время московское). |
| **11** | Дата рассмотрения предложений участников аукциона в электронной форме и подведения итогов аукциона | **Дата начала и окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме:** «21» июля 2022 года.  **Дата начала и окончания срока рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме**: «25» июля 2022 года.  **Дата подведения итогов аукциона в электронной форме:** «26» июля 2022 года. |
| **12** | Порядок и дата проведения аукциона в электронной форме | **В соответствии** с разделом 5. Аукционной документации  **Дата проведения аукциона в электронной форме:** «22» июля 2022 года в 10:00 (время московское).  **Срок направления Заказчику оператором электронной площадки вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме и протокола сопоставления ценовых предложений:** «22» июля 2022 года. |
| **13** | Величина «шага» аукциона | Величина снижения начальной (максимальной) цены договора («шаг аукциона») составляет от 0,5 процента до 5 процентов начальной (максимальной) цены договора. |
| **14** | Описание предмета закупки | В соответствии с требованиями Технического задания Заказчика (Приложение 1 к Аукционной документации). |
| **15** | Размер обеспечения заявки на участие в аукциона в электронной форме, срок и порядок предоставления обеспечения заявки | В соответствии с разделом 9. Аукционной документации  **Не установлен.** |
| **16** | Размер обеспечения исполнения договора и (или) обеспечения исполнения гарантийных обязательств, срок и порядок их предоставления в случае | В соответствии с разделом 10. Аукционной документации  **Не установлен.** |
| **17** | Реквизиты счета Заказчика в случае передачи в залог денежных средств | **Государственное автономное учреждение здравоохранения Московской области «Дубненская городская больница»**  ИНН 5010036291 КПП 501001001  Адрес: 141980, г. Дубна, Московская область, ул. Карла Маркса, д.30  Телефон: +7 (496) 217-04-00, доб.0167  Факс: +7 (496) 212-33-39  Реквизиты для перечисления платежей:  ИНН 5010036291 КПП 501001001  МЭФ Московской области (л/с 30825221410 ГАУЗ МО «ДГБ»)  Счет 03224643460000004800  в ГУ Банка России по ЦФО//УФК по Московской области г. Москва  БИК 004525987  ЕКС 40102810845370000004  **В назначении платежа указать**: Обеспечение исполнения договора на \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  *(указать предмет договора и номер договора)*  **Либо**: Обеспечение гарантий Поставщика на товар по договору на \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  *(указать предмет договора и номер договора)* |
| **18** | Информация о возможности Заказчика изменить условия договора | В соответствии с разделом 8. Аукционной документации |
| **19** | Информация о возможности одностороннего отказа от исполнения договора | В соответствии с разделом 8. Аукционной документации |
| **20** | Адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» | Универсальная электронная торговая площадка ESTP.RU <http://estp.ru> |
| **19** | Срок со дня размещения в Единой информационной системе протокола подведения итогов аукциона в электронной форме, в течение которого победитель аукциона в электронной форме должен подписать проект договора | По результатам аукциона в электронной форме договор заключается не ранее чем через 10 (десять) дней и не позднее чем через 20 (двадцать) дней с даты размещения в Единой информационной системе протокола подведения итогов аукциона в электронной форме. |
| **20** | Торги для субъектов малого предпринимательства | **Нет** |

П. 21. Расчет начальной (максимальной) цены договора:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование услуги** | **Единица измерения** | **Цена за ед. изм. с НДС, руб.** | | | **Средняя цена ед. услуги (согласно методу сопоставимости рыночных цен (анализа рынка)** |
| Исполнитель 1  ( Исх. № 34) | Исполнитель 2 | Исполнитель 3  (Исх. № 28/22) |  |
| 1 | Заправка картриджа HP 1010 | штука | 290,00 | 290,00 | 270,00 | 283,33 |
| 2 | Заправка картриджа HP 1200 | штука | 290,00 | 290,00 | 270,00 | 283,33 |
| 3 | Заправка картриджа HP P1005 | штука | 290,00 | 290,00 | 270,00 | 283,33 |
| 4 | Заправка картриджа CANON E-16 | штука | 290,00 | 290,00 | 270,00 | 283,33 |
| 5 | Заправка картриджа HP 1100 | штука | 290,00 | 290,00 | 270,00 | 283,33 |
| 6 | Заправка картриджа HP 1320 | штука | 290,00 | 290,00 | 270,00 | 283,33 |
| 7 | Заправка картриджа HP CP1215 | штука | 450,00 | 450,00 | 450,00 | 450,00 |
| 8 | Заправка картриджа Samsung 1610 | штука | 290,00 | 290,00 | 270,00 | 283,33 |
| 9 | Заправка картриджа XEROX 3140 | штука | 290,00 | 290,00 | 270,00 | 283,33 |
| 10 | Заправка картриджа Brother TN-2135 | штука | 290,00 | 290,00 | 270,00 | 283,33 |
| 11 | Заправка картриджа HP 1200X | штука | 290,00 | 290,00 | 270,00 | 283,33 |
| 12 | Заправка картриджа HP Q6000 | штука | 620,00 | 720,00 | 620,00 | 653,33 |
| 13 | Заправка картриджа Lexmark E260 | штука | 350,00 | 450,00 | 350,00 | 383,33 |
| 14 | Заправка OKI B401 | штука | 330,00 | 430,00 | 330,00 | 363,33 |
| 15 | Замена бушингов резинового вала HP 1150 | штука | 450,00 | 550,00 | 450,00 | 483,33 |
| 16 | Замена блока питания и профилактика монитора EWERFOCUS FH7517E | штука | 980,00 | 980,00 | 980,00 | 980,00 |
| 17 | Замена блока питания монитора Samsung SyncMaster 920T | штука | 850,00 | 850,00 | 850,00 | 850,00 |
| 18 | Восстановление картриджа HP 1010 | штука | 390,00 | 390,00 | 390,00 | 390,00 |
| 19 | Восстановление картриджа HP 1200 | штука | 390,00 | 390,00 | 390,00 | 390,00 |
| 20 | Восстановление картриджа HP P1005 | штука | 390,00 | 390,00 | 390,00 | 390,00 |
| 21 | Замена термопленки Canon MF 4018 | штука | 890,00 | 890,00 | 850,00 | 876,67 |
| 22 | Замена термопленки HP 1150 | штука | 890,00 | 890,00 | 850,00 | 876,67 |
| 23 | Замена термопленки HP 1200 | штука | 890,00 | 890,00 | 850,00 | 876,67 |
| 24 | Замена термопленки HP 1300 | штука | 890,00 | 890,00 | 850,00 | 876,67 |
| 25 | Восстановление картриджа CANON E-16 | штука | 410,00 | 410,00 | 410,00 | 410,00 |
| 26 | Замена фотовала Canon IR 1600 | штука | 770,00 | 770,00 | 770,00 | 770,00 |
| 27 | Восстановление картриджа HP 1100 | штука | 410,00 | 410,00 | 410,00 | 410,00 |
| 28 | Восстановление картриджа HP 1320 | штука | 410,00 | 410,00 | 410,00 | 410,00 |
| 29 | Восстановление картриджа HP CP1215 | штука | 450,00 | 450,00 | 450,00 | 450,00 |
| 30 | Восстановление картриджа Samsung 1610 | штука | 390,00 | 390,00 | 390,00 | 390,00 |
| 31 | Восстановление картриджа XEROX 3140 | штука | 410,00 | 510,00 | 410,00 | 443,33 |
| 32 | Восстановление картриджа Brother TN-2135 | штука | 370,00 | 470,00 | 370,00 | 403,33 |
| 33 | Восстановление картриджа HP 1200X | штука | 420,00 | 420,00 | 420,00 | 420,00 |
| 34 | Восстановление картриджа HP Q6000 | штука | 600,00 | 600,00 | 600,00 | 600,00 |
| 35 | Восстановление картриджа Lexmark E260 | штука | 450,00 | 450,00 | 450,00 | 450,00 |
| 36 | Восстановление картриджа OKI B401 | штука | 620,00 | 620,00 | 620,00 | 620,00 |
| 37 | Корпусный ремонт ИБП Powercom BNT-400A | штука | 445,00 | 445,00 | 445,00 | 445,00 |
| 38 | Профилактика Canon FC 128 | штука | 520,00 | 520,00 | 520,00 | 520,00 |
| 39 | Профилактика Canon IR 1600 | штука | 900,00 | 900,00 | 900,00 | 900,00 |
| 40 | Профилактика Canon IR 2018 | штука | 900,00 | 900,00 | 900,00 | 900,00 |
| 41 | Профилактика Canon LBP 5000 | штука | 700,00 | 700,00 | 700,00 | 700,00 |
| 42 | Профилактика HP CP 1215 | штука | 800,00 | 800,00 | 800,00 | 800,00 |
| 43 | Профилактика и ремонт Canon MF 4018 | штука | 650,00 | 650,00 | 650,00 | 650,00 |
| 44 | Профилактика монитора HP EF224A | штука | 320,00 | 320,00 | 320,00 | 320,00 |
| 45 | Профилактика монитора LG Flatron L1942se-bf | штука | 320,00 | 320,00 | 320,00 | 320,00 |
| 46 | Профилактика монитора LG Flatron Е1911s-bn | штука | 320,00 | 320,00 | 320,00 | 320,00 |
| 47 | Профилактика монитора NEC LSD 1770 NX-4 | штука | 320,00 | 320,00 | 320,00 | 320,00 |
| 48 | Профилактика монитора Philips 203v5lsb26/62 | штука | 320,00 | 320,00 | 320,00 | 320,00 |
| 49 | Ремонт платы форматера Canon MF 4018 | штука | 450,00 | 450,00 | 450,00 | 450,00 |
| 50 | Ремонт термоузла с заменой тэна HP 1300 | штука | 300,00 | 300,00 | 300,00 | 300,00 |
| 51 | Ремонт узла подачи бумаги OKI MB 441 | штука | 600,00 | 600,00 | 600,00 | 600,00 |
| 52 | Ремонт центральной платы Samsung ML 2570 | штука | 1 375,00 | 1 375,00 | 1 375,00 | 1 375,00 |
| 53 | Ремонт блока инвертора монитора Acer AL 1917 C | штука | 820,00 | 820,00 | 820,00 | 820,00 |
| 54 | Ремонт блока инвертора монитора LG Flatron L1511S | штука | 850,00 | 850,00 | 850,00 | 850,00 |
| 55 | Ремонт блока инвертора монитора LG Flatron L1753S-BF | штука | 790,00 | 790,00 | 790,00 | 790,00 |
| 56 | Ремонт блока инвертора монитора Samsung 740N | штука | 670,00 | 670,00 | 670,00 | 670,00 |
| 57 | Ремонт блока питания FSP250-50GLV(PF) | штука | 600,00 | 600,00 | 600,00 | 600,00 |
| 58 | Ремонт блока питания Power Man IP-S350Q2-0 | штука | 600,00 | 600,00 | 600,00 | 600,00 |
| 59 | Ремонт кнопки включения питания ИБП ippon back power pro 500 | штука | 200,00 | 200,00 | 200,00 | 200,00 |
| 60 | Ремонт коммутатора Dlink dir-100f с заменой электронных компонентов | штука | 300,00 | 300,00 | 300,00 | 300,00 |
| 61 | Ремонт коннектора блока питания тонкого клиента | штука | 200,00 | 200,00 | 200,00 | 200,00 |
| 62 | Ремонт монитора Acer AL 1917 C с заменой двух ламп подсветки | штука | 1 550,00 | 1 550,00 | 1 250,00 | 1 450,00 |
| 63 | Ремонт монитора Benq FP51G с заменой двух ламп подсветки | штука | 1 550,00 | 1 550,00 | 1 250,00 | 1 450,00 |
| 64 | Ремонт монитора Benq FP51G с заменой лампы подсветки | штука | 1 550,00 | 1 550,00 | 1 250,00 | 1 450,00 |
| 65 | Ремонт монитора Benq Q5T3 с заменой лампы подсветки | штука | 1 020,00 | 1 220,00 | 1 020,00 | 1 086,67 |
| 66 | Ремонт монитора Benq Q5T4 с заменой лампы подсветки | штука | 1 020,00 | 1 220,00 | 1 020,00 | 1 086,67 |
| 67 | Ремонт монитора LG Flatron L1943C-PFV с заменой лампы подсветки | штука | 1 020,00 | 1 220,00 | 1 020,00 | 1 086,67 |
| 68 | Ремонт монитора LG FLATRON W1934S с заменой четырех ламп подсветки | штука | 1 370,00 | 1 370,00 | 1 370,00 | 1 370,00 |
| 69 | Ремонт монитора NEC LCD190v с заменой двух ламп подсветки | штука | 1 250,00 | 1 550,00 | 1 250,00 | 1 350,00 |
| 70 | Ремонт монитора Samsung 740N с заменой лампы подсветки | штука | 1 030,00 | 1 530,00 | 1 030,00 | 1 196,67 |
| 71 | Ремонт радиотелефона Panasonic KX-TC1205RUB | штука | 230,00 | 230,00 | 230,00 | 230,00 |
| 72 | Ремонт радиотелефона Panasonic KX-TGA720RU | штука | 230,00 | 230,00 | 230,00 | 230,00 |
| 73 | Ремонт узла инвертора c заменой предохранителя, транзистора и кварцевого резонатора ИБП Powercom BNT-400A | штука | 780,00 | 780,00 | 780,00 | 780,00 |
| 74 | Ремонт узла инвертора и замена предохранителя ИБП CyberPower Value 500E-Ru | штука | 730,00 | 730,00 | 730,00 | 730,00 |
| 75 | Профилактика HP LaserJet Pro MFP M132 | штука | 850,00 | 930,00 | 670,00 | 816,67 |
| 76 | Замена платы форматирования HP LaserJet Pro MFP M132 | штука | 3 190,00 | 3 310,00 | 2 690,00 | 3 063,33 |
| 77 | Ремонт термоузла с заменой тэна HP LaserJet Pro MFP M132 | штука | 1 850,00 | 1 980,00 | 1 600,00 | 1 810,00 |
| 78 | Ремонт главной платы Samsung M2020W | штука | 1 100,00 | 1 420,00 | 950,00 | 1 156,67 |
| 79 | Ремонт термоузла с заменой резинового вала Samsung M2020W | штука | 870,00 | 1 070,00 | 870,00 | 936,67 |
| 80 | Замена термоузла Pantum m6607 | штука | 2 300,00 | 2 610,00 | 1 300,00 | 2 070,00 |
| 81 | Замена платы форматирования Pantum m6607 | штука | 2 650,00 | 2 710,00 | 2 250,00 | 2 536,67 |
| 82 | Заправка картриджа с заменой чипа Pantum m6607 | штука | 350,00 | 380,00 | 290,00 | 340,00 |
| 83 | Заправка картриджа с заменой чипа Samsung MLT-D111 | штука | 350,00 | 380,00 | 290,00 | 340,00 |
| 84 | Заправка картриджа HP CF259X | штука | 340,00 | 390,00 | 280,00 | 336,67 |

Начальная максимальная цена договора – **325 000,00 рублей** (Триста двадцать пять тысяч рублей 00 копеек) определена исходя из средней цены единицы услуги (согласно методу сопоставимости рыночных цен (анализа рынка)



и на основании предполагаемой потребности Заказчика.

Приложение № 1

к Информационной карте

**Форма заявки на участие в аукционе в электронной форме**

**ОБРАЗЦЫ ФОРМ для первой части заявки**

**Форма согласия участника аукциона в электронной форме на поставку товара, выполнение работы или оказание услуги**

Настоящим организация/физическое лицо, сведения о которой (ом) указаны во второй части заявки на участие в аукционе в электронной форме, выражает согласие на поставку товаров (выполнение работ, оказание услуг), соответствующих требованиям аукционной документации на \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(указывается наименование аукциона в электронной форме)*

реестровый номер закупки \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, на условиях, предусмотренных указанной аукционной документацией.

В случае признания нас победителем аукциона в электронной форме, мы берем на себя обязательства по поставке товара, выполнению работ, оказанию услуг в соответствии с условиями, указанными в аукционной документации, и согласны с предложенными условиями и сроками их исполнения, условиями оплаты.

Поставляемый товар (выполняемая работа, оказываемая услуга) будет полностью соответствовать требованиям Технического задания.

Условия и порядок поставки и оплаты товара (работы, услуги) – в соответствии с проектом Договора и Техническим заданием.

**ОБРАЗЦЫ ФОРМ для второй части заявки**

**Форма сведения об участнике закупки**

**СВЕДЕНИЯ ОБ УЧАСТНИКЕ ЗАКУПКИ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование** | **Сведения об участнике закупки (заполняется участником закупки)** |
| 1. | **Полное и сокращенное наименования юридического лица, организационно-правовая форма; Фамилия, имя, отчество физического лица, паспортные данные**  *(на основании Учредительных документов установленной формы (устав, положение, учредительный договор), свидетельства о государственной регистрации, свидетельства о внесении записи в единый государственный реестр юридических лиц, паспорта физического лица)* |  |
| 2. | **Место нахождения** *(для юридического лица),*  **место жительства** *(для физического лица)* | |
|  | Страна |  |
|  | Адрес |  |
| 3. | **Почтовый адрес** |  |
|  | Страна |  |
|  | Адрес |  |
|  | Телефон *(с указанием кода страны и города)* |  |
|  | Факс *(с указанием кода страны и города)* |  |
|  | ФИО, e-mail и телефон лица, ответственного за заключение договора |  |
| 4. | **Регистрационные данные:** |  |
|  | Дата, место и орган регистрации  *(на основании Свидетельства о государственной регистрации)* |  |
|  | Основной вид экономической деятельности участника закупки |  |
|  | ИНН, КПП, ОГРН, ОКПО, ОКТМО участника закупки |  |
|  | ИНН (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника аукциона в электронной форме |  |
| 5. | **Банковские реквизиты:** |  |
|  | Наименование обслуживающего банка |  |
|  | Расчетный счет |  |
|  | Корреспондентский счет |  |
|  | Код БИК |  |

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(подпись) (Ф.И.О. подписавшего, должность)*

**ФОРМА ДЕКЛАРАЦИИ О СООТВЕТСТВИИ УЧАСТНИКА аукциона в электронной форме ОБЯЗАТЕЛЬНЫМ И ДОПОЛНИТЕЛЬНЫМ ТРЕБОВАНИЯМ**

Настоящим подтверждаем, что на момент подачи заявки на участие в аукциона в электронной форме № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*указывается номер закупки и наименование*

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*указывается наименование участника закупки*

соответствует обязательным и дополнительным требованиям к участникам закупки, предусмотренными аукционной документацией о проведении аукциона в электронной форме, а именно:

1. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ соответствует требованиям, устанавливаемым законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом закупки (в том числе наличие лицензии в отношении видов деятельности, которая подлежит лицензированию, и (или) свидетельства о допуске к определенному виду или видам работ);

2. В отношении \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ не проводится ликвидация и отсутствует решения арбитражного суда о признании банкротом и об открытии аукционного производства;

3. Деятельность \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ не приостановлена в порядке, предусмотренном [Кодексом](consultantplus://offline/ref=5E93091D485AA2214C64B44DFC116D6256DCE0BAF8220DF73C0D4F2049v4A3M) Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки на участие в конкурентной закупке;

4. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ обладает исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности (или правом использования указанных результатов с возможностью предоставления такого права третьим лицам), если в связи с исполнением договора Заказчик приобретает права на результаты интеллектуальной деятельности (или получает право использования указанных результатов), за исключением случаев заключения договора на создание произведений литературы или искусства (за исключением программ для электронно-вычислительных машин, баз данных), исполнения, а также заключения договоров на финансирование проката или показа национального фильма;

5. У \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_отсутствуют недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает 25 процентов балансовой стоимости активов участника закупки по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период;

6. У \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа и (или) главного бухгалтера \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_отсутствуют судимости за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

7. Между \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ и Заказчиком отсутствует конфликт интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель Заказчика, член Комиссии по осуществлению конкурентной закупки состоят в браке с лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных лиц. Под выгодоприобретателями понимаются лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем 10 процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей 10 процентов в уставном капитале хозяйственного общества;

8. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ не является оффшорной компанией;

9. У \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_отсутствуют ограничения для участия в закупках, установленных законодательством Российской Федерации.

10. Сведения о \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ отсутствуют в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей), предусмотренном статьей 5 Федерального закона, и (или) в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей), предусмотренном Законом № 44-ФЗ.

1. В порядке и случаях, установленных постановлением Правительства Российской Федерации от 11.12.2014 № 1352 «Об особенностях участия субъектов малого и среднего предпринимательства в закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц». [↑](#footnote-ref-1)
2. Положение настоящего пункта, а также иные положения связанные с осуществлением закупок среди субъектов малого и среднего предпринимательства применяются, если Заказчик обязан осуществлять закупки у субъектов малого и среднего предпринимательства в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 11.12.2014 № 1352 «Об особенностях участия субъектов малого и среднего предпринимательства в закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц». [↑](#footnote-ref-2)